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CONSELHO DE ASSUNTOS ESTUDANTIS

ATA DA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE ASSUNTOS
ESTUDANTIS REALIZADA EM 19 DE JUNHO DE 2023

Aos Dezenove dias do mês de junho de dois mil e vinte três, às quinze
horas, reuniu-se na sala 4003, no quarto andar do prédio da Reitoria,
Cidade Universitária, mediante prévia convocação individual, o Conselho
de Assuntos Estudantis da PRAE/UFMG, sob a Presidência da Pró-reitora
de Assuntos Estudantis, Professora Licinia Maria Correa, com a presença
dos seguintes Conselheiros: Cássia Juliana de Souza (CAC); Marco
Antônio Gatti Júnior (APG); Shirley Aparecida de Miranda (PRAE); Teresa
Cristina da Silva Kurimoto (FUMP). Convidados: Daniela Virgínia Vaz
(NAI); Cláudia Lommez de Oliveira (PRAE); Lígia Mara Sabino (PRAE) e
Matheus Anchieta Ramirez (FUMP). A Presidente, Licinia Maria Correa,
deu boas vindas a todos presentes à Reunião do Conselho de Assuntos
Estudantis e fez uma breve apresentação dos membros e convidados(as)
presentes. 1. INFORMES: O estudante Marco Antônio Gatti Júnior,
doutorando em Antropologia, está na Coordenação Geral da nova gestão da
APG, será o representante da APG no CAE da PRAE. Recomposição do
Conselho de Assuntos Estudantis: CPAAI (1); FUMP (1); NAI (1); PRAE (2)
e Representação Discente (5). Estamos aguardando a alteração da
resolução. O Encontro Nacional do FONAPRACE ocorreu nos dias 06 e 07 de
junho na sede da ANDIFES – Brasília/DF. Foi uma pauta intensa de
atividades durantes os dois dias, conseguimos dialogar com o MEC
diversos assuntos: Financiamento para pós graduação; Lei PNAES; Lei de
Cotas; RUs. 2. Orçamento Política de Permanência: A recomposição do
orçamento remonta a 2019. Não teremos recomposição: O orçamento que nos
foi retirado, será devolvido. O recurso PNAES garante a execução da
atual política de permanência até julho/23. De agosto a dezembro/23
precisaremos do recurso da UFMG para manter a política. O PNAES não é
suficiente para atender às demandas. O orçamento para 2024 ainda não
está definido. O fator Amazônia será considerado para recomposição do
orçamento PNAES/2024. 3. Mapa de perfis: Há uma proposta de retomada em
múltiplas dinâmicas: atualização da metodologia para ajustar o sistema
e não causar distorções. Nova recomposição das comissões para trabalhar
os dados estatísticos. 4. Dados sobre acesso de estudantes calouros/as
na política: O convidado, Matheus Anchieta Ramirez, fez a leitura e a
apresentação da Metodologia. A Presidente do Conselho de Assuntos
Estudantis, Licinia Maria Correa, agradeceu a presença de todos os
Conselheiros, e os convocou para a próxima reunião a ser realizada em
13 de maio de 2023. Em seguida, encerrou a sessão, da qual eu, Leda
Sanches Lemos Secretária do Conselho de Assuntos Estudantis da PRAE,
lavrei a presente ata que assino com a Presidente do Conselho de
Assuntos Estudantis.
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Documento assinado eletronicamente por Licinia Maria Correa, Pró-
reitor(a), em 19/12/2023, às 17:55, conforme horário oficial de
Brasília, com fundamento no art. 5º do Decreto nº 10.543, de 13 de
novembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por Leda Sanches Lemos, Auxiliar
em Administração, em 03/05/2024, às 14:31, conforme horário oficial
de Brasília, com fundamento no art. 5º do Decreto nº 10.543, de 13 de
novembro de 2020.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
https://sei.ufmg.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código
verificador 2779192 e o código CRC 3027FE10.
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